

Goblog

Kodim Tulungagung Sambut Kedatangan Tim Juri Kampung Pancasila Nasional di Desa Ngantru

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.GOBLOG.CO.ID

Oct 30, 2024 - 19:19



TULUNGAGUNG - Komandan Kodim 0807 Tulungagung Letnan Kolonel Kav Mohammad Nashir, S.Hub.Int mendampingi Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Rama

Pratama, M.Sl.(Han)., MSS. menyambut kedatangan Tim Juri Penilai Kampung Pancasila tingkat Nasional dari Mabesad di Kampung Pancasila Desa Ngantru Kecamatan Ngantru Kabupaten Tulungagung Jawa Timur, Rabu (30/10/2024).



Dandim Tulungagung mengapresiasi antusiasme warga Desa Ngantru yang mendukung penuh upaya memeriahkan Kampung Pancasila ini. "Saya berharap Desa Ngantru bisa bersaing dengan desa dan kelurahan lainnya yang menjadi nominasi Kampung Pancasila tingkat Nasional," ungkapnya.

Tim penilai yang hadir antara lain Pabandya III/Komsos Stread, Letkol Arh Ridwan Budi S., dan perwakilan dari PT ASTRA, Ade Roswandi. Dalam sambutannya, Letkol Arh Ridwan Budi S. menyampaikan apresiasinya atas sambutan yang meriah dari warga Desa Ngantru. Ia menekankan pentingnya Kampung Pancasila sebagai langkah untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air dan menghidupkan kembali nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, di tengah tantangan zaman yang membuat semangat tersebut mulai luntur.

"Kampung Pancasila ini diharapkan menjadi contoh bagi kampung-kampung lain di Indonesia sehingga tercipta lingkungan yang aman dan minim kejahatan. Implementasi nilai-nilai Pancasila yang sudah berjalan baik di Desa Ngantru ini dapat menjadi inspirasi bagi daerah lain," ujar Letkol Arh Ridwan Budi S. Beliau juga menyatakan bahwa dari lima desa yang telah dikunjungi, Desa Ngantru tampil paling meriah dan memenuhi syarat, menjadikannya kandidat kuat untuk juara umum.

Pengasuh Pondok Pesantren Al Badru Alaina, Abah Amu Sugito, turut mengungkapkan harapannya agar Desa Ngantru mampu meraih juara di tingkat nasional dan menjadi percontohan bagi desa lain di Indonesia.

Desa Ngantru saat ini bersaing dengan 14 desa/kelurahan lainnya untuk meraih gelar Kampung Pancasila terbaik se-Indonesia.